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Die AG Heilmittel des Berufsverbands der Fachärzte für Physikalische und Rehabilitative Medizin spricht sich eindeutig für den
Direktzugang in der Physiotherapie aus. „Eine verbesserte Zusammenarbeit mit den therapeutischen Berufsgruppen und ein
gemeinsames Streiten für eine medizinisch sinnvolle Versorgung ist unser Anliegen“, so die Fachärzte in ihrem
Diskussionsbeitrag zum Direktzugang.


